



Neue Programme www. moebel-hartmann. com

Hier ist der Name Programm: Mit "Kvik" stellt Hartmann sein erstes Massivholz-Schnelllieferprogramm vor. Fotos: Hartmann

Die Hartmann Möbelwerke aus Beelen sind seit Jahrzehnten der Spezialist für moderne und innovative Massivholzmöbel. Jedes Jahr setzen die erfahrenen Experten rund um Geschäftsführer Bernhard Hartmann mit neuen Möbelprogrammen Trends und sind immer für eine Überraschung gut. Auch dieses Jahr werden auf der M.O.W. im Informa Messezentrum wieder zahlreiche Entwicklungen vorgestellt, die dem Handel und dem Verbraucher echte Massivholz-Erlebnisse und eine einzigartige Qualität garantieren.

Künftig sind repräsentative Hartmann-Massivholzmöbel schon im Eingangsbereich von Wohnungen ein besonderer Blickfang: die erfolgreichen Wohnraum-Programme "Caya", "Talis" und "Runa" wurden um Garderoben in modernen Materialkombinationen und trendigen Formensprachen erweitert. Die besondere Atmosphäre und der natürlich-zeitgeistige Charakter von Möbeln aus echtem Massivholz hinterlässt einen bleibenden Eindruck bei Gästen – und gibt der Familie das besondere Gefühl von Natürlichkeit und Nachhaltigkeit in allen Lebensbereichen.

Ein weiteres Highlight auf der diesjährigen M.O.W. ist das erste Massivholz-Schnelllieferprogramm von Hartmann. "Kvik" ist sein Name und gleichzeitig Versprechen: mit nur 15 Arbeitstagen Lieferzeit kann der Handel jetzt auch dem

Jetzt auch für den Eingangsbereich: Die erfolgreichen Wohnraum-Programme "Caya", "Talis" und "Runa" wurden um Garderoben in modernen Materialkombinationen und trendigen Formensprachen erweitert. Schnellentscheider-Kunden eine attraktive Lösung im Bereich der hochwertigen Massivholzmöbel bieten.

Auch die Programmneuentwicklung kommt wieder nicht zu kurz: Auf dem großen Messestand wird ein neu designtes, überraschendes Wohn- und Speisezimmer-Programm zu sehen sein, das Massivholz in neuer Form und mit neuen interessanten Impulsen für Handel und Verbraucher interpretiert.



